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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 6/2022 4 

Aos seis dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às oito horas e trinta minutos, em 5 

sessão remota conduzida pelo Magnífico Reitor Professor Miguel Sanches Neto, reuniu-se 6 

ordinariamente o Conselho de Administração - CA, com a presença do Senhor Vice-Reitor 7 

Professor Everson Augusto Krum e dos Conselheiros Andrea Tedesco, Antonio José 8 

Camargo (suplente), Carlos Willians Jaques Morais, Édina Schimanski, Emerson Martins 9 

Hilgemberg, Eunice Silva de Novais, Everaldo da Silva (suplente), Fabiana Postiglione 10 

Mansani, Gilmar Batista Mazurek, Giovani Marino Favero, Ione da Silva Jovino, Ivo Mottin 11 

Demiate, Jozia Ribeiro do Nascimento, Júlio César Miné (suplente), Karina Janz Woitowicz, 12 

Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Robson Laverdi, Tatiane Gonçalves da Silva (suplente), 13 

Telma Passos e Vanderlei Schneider de Lima; contando ainda com a presença dos 14 

servidores Eduardo Pereira, Guilherme Amaral Alves, Luciane Pereira da Silva Navarro, 15 

Luiz Gustavo Barros e Marcos Vinicius Fidelis para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 16 

- Ciência e aprovação das Atas números 4/2022 referente à reunião realizada no dia 17 

25.04.2022 e 05/2022 referente à reunião realizada no dia 16.05.2022 que poderão ser 18 

assinadas oportunamente na Secretaria Geral dos Conselhos Superiores; 2 - Processo nº 19 

22.000018552-0. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH. Assunto: 20 

Homologação da Portaria R. 2022.273 que homologou ad referendum o Resultado Final 21 

Geral do Processo Seletivo Simplificado para Professor Colaborador, não integrante da 22 

carreira, da UEPG. Relator: Conselheiro Gilmar Batista Mazurek; 3 - Processo nº 23 

22.000038433-7. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH. Assunto: 24 
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Homologação da Portaria R. 2022.251 que autorizou ad referendum a abertura de 25 

Processo Seletivo Simplificado para Professor Colaborador, não integrante da carreira, da 26 

UEPG. Relator: Conselheiro Gilmar Batista Mazurek; 4 - Processo nº 21.000054423-0 e 27 

apenso 21.000066870-2. Interessada: Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis - PRAE. 28 

Assunto: a) Homologação da Portaria R. 2021.716 que concedeu ad referendum bolsas 29 

permanência para acadêmicos em lista de espera, nos meses de dezembro 2021 e janeiro 30 

de 2022; b) Convalidação da concessão de bolsas permanência para acadêmicos em lista 31 

de espera, no período de fevereiro a abril de 2022. Relatora: Conselheira Ione da Silva 32 

Jovino; 5 - Processo nº 22.000017293-3. Interessado: Escritório de Relações 33 

Internacionais - ERI. Assunto: Homologação da Portaria R. 2022.65 que aprovou ad 34 

referendum a assinatura do Convênio para viabilização do Programa de Bolsas do 35 

Santander Universidades - Edição 2022 celebrado entre o Banco Santander (Brasil) S/A. 36 

e a Universidade Estadual de Ponta Grossa; sob coordenação do Escritório de Relações 37 

Internacionais. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 6 - Processo nº 22.000037399-38 

8. Interessada: Prefeitura Municipal de Guamiranga. Assunto: Homologação da 39 

assinatura do Termo de Convênio celebrado entre o Munícipio de Guamiranga e a 40 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a implantação de programas de 41 

pesquisas e consultoria técnica em atendimento as necessidades da Secretaria Municipal 42 

de Agricultura, Pecuária e Meio Ambiente; sob a coordenação da professora Maria Ligia 43 

Cassol Pinto. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 7 - Processo nº 22.000026304-44 

4. Interessada: Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - PROEX. Assunto: Minuta 45 

de Resolução para regulamentar a participação de voluntário externo à UEPG, em 46 

atividades de extensão. Relatora: Conselheira Édina Schimanski; 8 - Processo nº 47 

21.000069699-4. Interessada: Janete Machozeki. Assunto: Solicita alteração do regime 48 
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de trabalho para 40 horas/semanais. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 49 

9 - Processo nº 22.000016320-9. Interessada: Lara Simone Messias Floriano. Assunto: 50 

Aprovação quanto ao mérito para a criação do Programa Profissional de Pós-Graduação 51 

em Enfermagem - Curso de Mestrado, da UEPG. Relatora: Conselheira Fabiana 52 

Postiglione Mansani; 10 - Processo nº 21.000030553-7. Interessada: Diretora do Centro 53 

de Educação Empreendedora - CEE. Assunto: Proposta de alteração da tabela de 54 

pontuação para a Política Docente, incluindo pontuação para atividades de 55 

empreendedorismo e inovação. Relator: Conselheiro Gilmar Batista Mazurek; 11 - Processo 56 

nº 22.000023423-8. Interessado: Laboratório de Química Analítica Ambiental e 57 

Sanitária. Assunto: Aprovação das assinaturas dos Acordos de Cooperação Técnica a 58 

serem celebrados entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e: a) Cervejaria OAK 59 

Bier Ltda; b) RBG Comércio de Cervejas EIRELI, visando em ambos os Acordos a assessoria 60 

técnica para instalação e avaliação de um sistema de tratamento de efluentes para 61 

cervejarias utilizando a tecnologia de tripla filtração; sob Gestão do professor Sandro 62 

Xavier de Campos e Fiscalização da professora Elaine Regina Tiburtius. Relator: 63 

Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 12 - Processo nº 21.000030317-8. 64 

Interessado: Escritório de Relações Internacionais - ERI. Assunto: Aprovação da assinatura 65 

do Termo Aditivo ao Acordo de Colaboração Acadêmica, Científica e Cultural celebrado 66 

entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Universidade Nacional de General 67 

Sarmiento - Argentina, visando o desenvolvimento de cooperação acadêmica e cultural 68 

entre os Programas de Pós-Graduação em História. Relatora: Conselheira Silvana 69 

Oliveira; 13 - Processo nº 22.000020602-1. Interessado: Programa Profissional de Pós-70 

Graduação em História. Assunto: Aprovação quanto ao mérito para a criação do Curso 71 

de Doutorado junto ao Programa Profissional de Pós-Graduação em História, da UEPG.  72 

Relatora: Conselheira Silvana Oliveira; 14 - Processo nº 22.000027787-5. Interessado: 73 
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Tito Lucio Fernandes. Assunto: Concessão de Licença Sabática no período de 10 de junho 74 

a 10 de dezembro de 2022, para desenvolvimento de pesquisa nesta Universidade. 75 

Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 15 - Processo nº 22.000024877-8. 76 

Interessada: Patricia Correia de Paula Marcoccia. Assunto: Prorrogação do afastamento 77 

integral das respectivas atividades para concluir Estágio de Pós-Doutorado na 78 

Universidade do Vale do Rio dos Sinas, no período de 30 de maio a 30 de novembro de 79 

2022. Relatora: Conselheira Silvana Oliveira; 16 - Processo nº 22.000027179-6. 80 

Interessada: Maiza Taques Margraf Althaus. Assunto: Concessão de dois períodos de 81 

Licença Sabática de 06 de junho de 2022 a 06 de junho de 2023, para desenvolvimento 82 

de pesquisa na Universidade Estadual do Centro-Oeste. Relatora: Conselheira Silvana 83 

Oliveira; 17 - Processo nº 22.000027662-3. Interessada: Ana Luiza Ruschel Nunes. 84 

Assunto: Concessão de Licença Sabática no período de 15 de junho a 15 de dezembro de 85 

2022, para desenvolvimento de pesquisa na Universidade Anhembi Morumbi, em Santa 86 

Maria - RS. Relatora: Conselheira Silvana Oliveira; 18 - Processo nº 22.000037447-1. 87 

Interessado: Ricardo Diniz Correia de Almeida. Assunto: Inclusão no regime de tempo 88 

integral e dedicação exclusiva, por desenvolvimento de projeto de extensão. Relatora: 89 

Conselheira Fabiana Postiglione Mansani. Constatada a existência de quórum regimental, 90 

a Presidência da mesa cumprimentando a todos os presentes deu início a reunião, 91 

colocando em aprovação as Atas sob números 04/2022 referente à reunião realizada no 92 

dia vinte e cinco de abril de dois mil e vinte e dois e 05/2022 referente à reunião realizada 93 

no dia dezesseis de maio de dois mil e vinte e dois, que não havendo óbice, foram 94 

aprovadas por unanimidade; procedeu a chamada dos Processos inseridos na pauta 95 

respectiva para pronunciamentos de destaque,  quando houve manifestação dos 96 

Conselheiros Fabiana Postiglione Mansani solicitando destaque ao item 9, Eunice da Silva 97 

Novais ao item 10 e Ivo Mottin Demiate ao item 18, os demais processos foram aprovados 98 
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por unanimidade. Não havendo inclusão de matéria, retomou a pauta de destaque 99 

passando a palavra a Conselheira Fabiana Postiglione Mansani que justificou sua 100 

manifestação como propositiva, para oportunizar discussão referente a necessidade de 101 

aumento de espaço físico, ressaltando não ser necessário aumento para o curso em 102 

questão, mas futuramente, tendo em vista restrições com agendamento das salas de aula 103 

devido ao aumento das atividades que vem ocorrendo com o retorno das aulas 104 

presenciais e o aumento no número de alunos nos dois últimos vestibulares do Curso de 105 

Medicina; finalizando registrou a importância quanto ao mérito da proposta, para o 106 

crescimento e a valorização da área de Enfermagem. O Senhor Presidente destacou a 107 

necessidade de investimentos na ampliação dos espaços didáticos, sendo essa uma 108 

demanda geral da Universidade, lembrando que estaria prevista a construção de salas 109 

de aula tanto no Instituto Médico Legal - IML quanto no Ambulatório Médico de 110 

Especialidades. Não havendo mais manifestações, o Senhor Presidente colocou em 111 

votação o processo, sendo aprovado em seu mérito por unanimidade. Em seguida a 112 

Conselheira Eunice da Silva Novais referente ao item 10, sugeriu considerar também a 113 

possibilidade de incluir como pontuação na política docente, as publicações do Repositório 114 

Institucional - RI, lembrando que a UEPG tem uma política do RI desde o ano de dois mil 115 

e nove, porém, não havendo grande motivação dos professores em fazer o depósito; 116 

informou que a Instituição participa desde ano passado da Rede Sul de repositório, com 117 

uma motivação muito grande do Instituto Brasileiro de Informação em Ciência e 118 

Tecnologia - IBICT para fortalecer os Repositórios Institucionais da região Sul. A 119 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz questionou se seriam publicações inéditas ou 120 

artigos já publicados em alguma revista e se com essa inclusão na tabela não haveria a 121 

possibilidade de se incorrer na duplicidade da pontuação. O Conselheiro Gilmar Batista 122 

Mazurek recomendou que a sugestão da Conselheira Eunice da Silva Novais fosse 123 

apresentada como uma nova proposta, uma vez que, o processo em análise se referia a 124 
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inclusão de pontuação exclusiva de empreendedorismo e inovação tecnológica nos anexos 125 

do Regulamento da Promoção de Professor de Ensino Superior. O Presidente consultou a 126 

Conselheira supracitada, se solicitaria a retirada de pauta do processo para proceder o 127 

estudo e a inclusão de sua sugestão, ou seria aprovada a proposição do Centro de 128 

Educação Empreendedora - CEE, para posteriormente se deliberar uma nova proposta. 129 

A Conselheira Eunice da Silva Novais ponderou ser adequado aprovar o processo em tela 130 

e posteriormente discutir a inclusão da pontuação do RI na tabela. Não havendo outras 131 

manifestações, o Presidente colocou em votação o processo, tendo aprovação unânime. 132 

Em seguida o Conselheiro Ivo Mottin Demiate solicitou esclarecimentos a respeito do item 133 

18, tendo em vista a falta de algumas informações no processo, citando que no mapa de 134 

distribuição de aulas, não constava a carga horária do professor.  A Conselheira Fabiana 135 

Postiglione Mansani informou que o processo de solicitação para inclusão no regime de 136 

Tempo Integral e Dedicação Exclusiva -  TIDE e consequentemente o mapa de distribuição 137 

de aulas que se encontrava no processo foi gerado no período de transição do ano letivo, 138 

por esse motivo o mapa se encontraria sem as devidas informações, mas que seria possível 139 

a verificação da distribuição de aulas atualizada através da Política Docente. O 140 

Conselheiro Gilmar Batista Mazurek esclareceu que havia sido concedida aposentadoria 141 

no último mês de abril na segunda linha funcional do professor, cuja admissão foi no ano 142 

de um mil, novecentos e oitenta e dois. Retomando a palavra o Conselheiro Ivo Mottin 143 

Demiate explicou que o questionamento seria apenas para resguardar a decisão do 144 

Conselho e sugeriu a aprovação do processo condicionada a inclusão de um novo mapa 145 

de distribuição de aulas, a fim de não atrasar o trâmite do processo. A Conselheira 146 

Fabiana Postiglione Mansani relatou que em consulta à Política Docente, o professor 147 

estaria com dezesseis (16) horas-aulas e que o mandato na Chefia do Departamento iria 148 

até abril de dois mil e vinte e quatro, e se comprometeu a inserir o mapa atualizado no 149 

processo. Após a matéria estar suficientemente esclarecida e não havendo manifestações 150 
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o Senhor Presidente colocou o processo em votação, sendo aprovado por unanimidade. 151 

Esgotada a pauta regulamentar, a Presidência deixou livre a palavra para quem dela 152 

quisesse fazer uso, com inscrições de fala aos Conselheiros. Primeira a manifestar-se a 153 

Conselheira Édina Schimanski estendeu convite para o Festival Universitário da Canção - 154 

FUC no próximo dia onze (11) do corrente, no Cine-Teatro Ópera, lembrando da 155 

continuidade do FUC Reverbera, cujas atividades seriam voltadas à formação e 156 

capacitação dos artistas, com o objetivo de alavancar a carreira dos mesmos; noticiou 157 

ainda a presença da Banda Blindagem no evento. O Presidente ressaltou também a 158 

mudança do perfil do evento, durante o período da pandemia, quando esse foi voltado 159 

aos produtores locais, obtendo um grande sucesso; expressou satisfação, uma vez que a 160 

Universidade cumpriu seu papel no desenvolvimento regional na área cultural. Em 161 

seguida o Conselheiro Ivo Mottin Demiate fazendo uso da palavra relatou que na semana 162 

anterior houve a sinalização e o início dos entendimentos para o repasse da verba de treze 163 

milhões e setecentos mil reais (R$ 13.700.000,00) para as obras do Centro de Anatomia e 164 

do IML da Polícia Científica, que deverão iniciar em breve no Campus Universitário em 165 

Uvaranas, salientando ser um importante espaço para a área da Saúde, contando com 166 

um moderno e inovador Centro de Anatomia. O Senhor Presidente agradeceu a Pró-167 

Reitoria de Planejamento - PROPLAN que desenvolveu em conjunto com a Polícia 168 

Científica todos os projetos, destacando se tratar de um projeto-piloto nacional, sendo o 169 

primeiro IML Universitário, citando que os recursos investidos seriam da Secretaria de 170 

Estado da Segurança Pública - SESP; parabenizou todas as equipes envolvidas, 171 

principalmente até o momento a PROPLAN e a Pró-Reitoria de Assuntos Adminsitrativos 172 

- PROAD, e na sequência a Prefeitura do Campus Univesitário - PRECAM, bem como o 173 

Setor de Ciências Biológicas e da Saúde - SEBISA que contará com o espaço do Centro de 174 

Anatomia. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani aparte agradeceu o esforço da 175 

administração e parabenizou o Reitor e as equipes da PROPLAN, PROAD e PRECAM 176 
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pela importância dessa construção e o ganho de espaço com aquele local, que deverá 177 

trazer muitas vantagens ao Ensino, a Pesquisa e a Extensão. O Conselheiro Antonio José 178 

Camargo ressaltou que o Setor de Ciências Exatas e Naturais - SEXATAS também seria 179 

contemplado com a obra do IML, tendo em vista o campo correlato com a Química, Física 180 

e Matemática, com diversos tipos de análises utilizados por aquele órgão; finalizando 181 

cumprimentou a Administração por conseguir essa importante obra para a UEPG. O 182 

Presidente manifestou que será um importante espaço multidisciplinar, oportunizando o 183 

desenvolvimento de muitos projetos nas mais diversas áreas, como também tornando 184 

visível o protagonismo da Universidade Pública; observou ser um laboratório importante 185 

para o SEXATAS e se colocou à disposição no apoio para atender as demandas daquele 186 

setor na implementação do novo IML. Em seguida, fazendo uso da palavra, a Conselheira 187 

Karina Janz Woitowicz solicitou informações sobre os encaminhamentos da discussão da 188 

Lei Geral das Universidades - LGU na Instituição, inclusive da composição da Comissão 189 

que seria criada e informações a respeito de um possível cronograma e encaminhamentos. 190 

O Presidente explanou que o trabalho da Comissão será o de esclarecer e indicar a 191 

dimensão da LGU na UEPG. O Conselheiro Gilmar Batista Mazurek expôs que estaria em 192 

fase final para a formação da referida comissão que seria constituída por representantes 193 

das Pró-Reitorias e Setores de Conhecimento da Instituição, ficando a Pró-Reitoria de 194 

Recursos Humanos - PRORH como representante da Comissão, salientando porém que 195 

dependeria muito mais das Pró-Reitorias de Ensino verificar determinadas situações, 196 

assim como as necessidades específicas de cada Setor, para se fazer um dimensionamento 197 

correto do impacto e da forma como será tratada efetivamente a questão da LGU. O 198 

Conselheiro Robson Laverdi expressou que, uma vez que o assunto vem gerando por parte 199 

dos docentes muitos questionamentos, tendo em vista as desinformações envolvidas nesse 200 

tema, solicitou se possível, na qualidade de representante docente no Conselho, poder 201 

participar das reuniões da Comissão. O Senhor Presidente salientou que seria muito 202 
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valiosa a participação do Conselheiro, assim como de outros Conselheiros que queiram 203 

participar, ressaltando a necessidade de tratar o assunto de forma extremamente 204 

responsável; explicou que a Comissão irá trabalhar com demandas específicas trazidas 205 

pela comunidade, pois, o mais importante seria dar respostas com a maior precisão 206 

possível. Na sequência o Administrador da PRECAM professor Eduardo Pereira relatou 207 

que na semana anterior foi finalizada a obra do Laboratório de Integração Tecnológica 208 

em Ciências Humanas e Sociais Professora Solange Aparecida Barbosa de Moraes Barros 209 

- LITEC, lembrando das batalhas enfrentadas nos últimos anos, com os órgãos de fomento 210 

e empresas responsáveis pela obra, para não perder os recursos financeiros, além de 211 

realizar todos os projetos complementares e ajustes necessários; demonstrou satisfação 212 

pelo grande avanço da administração que se encontrava em vias de zerar o passivo de 213 

obras que estavam paralisadas e inacabadas na Instituição, assim como o início de novas 214 

obras com projetos novos como o do IML. O Senhor Presidente parabenizou o 215 

Administrador da PRECAM pelo trabalho naquele órgão e que após muita dificuldade, 216 

luta e discussões, tanto com o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - FNDE 217 

como com as empresas contratadas, no final da gestão nenhuma obra estará parada ou 218 

inconclusa, lembrando que havia obras paradas há cerca de quinze (15) anos; 219 

parabenizou também, toda equipe da PRECAM, PROPLAN e PROAD pelo excelente 220 

trabalho desenvolvido durante a gestão. Aparte a Conselheira Andrea Tedesco, referente 221 

as questões de obras, cientificou que inúmeros órgãos externos estariam envolvidos, dando 222 

assim, maior segurança e transparência no processo, ressaltou o grande rigor dos órgãos 223 

de fiscalização como o FNDE, Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP e Caixa 224 

Econômica quando essa gerencia os recursos e ainda o Tribunal de Contas do Estado do 225 

Paraná - TCE-PR; quanto ao projeto do IML, se prontificou em apresentar o mesmo na 226 

próxima reunião do Conselho. Próximo a fazer uso da palavra o Conselheiro Carlos 227 

Willians Jaques Morais noticiou o êxito da UEPG no edital da Coordenação de 228 
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Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior - CAPES quanto a aprovação de novos 229 

cursos de Especialização e o destaque para quatro novos cursos de Graduação de 230 

Tecnólogo na modalidade de Ensino a Distância - EaD, que terão início no segundo 231 

semestre do corrente ano, sendo eles: Tecnólogo em Segurança Pública, Gestão da 232 

Cultura, Gestão Hospitalar e Tecnólogo em Mineração, expondo ser esse último, resultado 233 

de um trabalho do Departamento de Geociências para atendimento de demanda do 234 

Município de Cerro Azul; relatou ainda, que em reunião com o SEXATAS, houve a 235 

proposição por aquele Setor, sobre a possibilidade de ingresso na Instituição através do 236 

Sistema de Seleção Unificada - SISU, que utiliza a nota do Exame Nacional do Ensino 237 

Médio - ENEM, em face disso, informou que abriria consulta ao Diretores de Setor para 238 

avaliação a respeito, assim como verificar quais cursos entrariam nessa modalidade de 239 

ingresso; lembrou sobre os prazos para o atendimento da Resolução CEPE nº 2021.29 para 240 

os protocolos dos novos projetos de curso, a fim de tramitá-los com tempo hábil; 241 

finalizando convidou a todos para participarem das formaturas institucionais que se 242 

estenderiam durante toda a semana, mencionando que foram divididas por Setores; 243 

destacou o empenho do Cerimonial e da Diretoria Administrativa da Pró-Reitoria de 244 

Graduação - PROGRAD para fazer desse momento, um momento festivo, cumprindo 245 

mais uma vez com a missão da Universidade. O Presidente parabenizou pela aprovação 246 

dos novos cursos e relatou que em visita a CAPES em Brasília, o Secretário Nacional de 247 

EaD informou que a UEPG foi a Instituição com maior número de cursos aprovados e com 248 

as melhores notas do Brasil, sendo que as avaliações foram realizadas por avaliadores 249 

externos; ressaltou que as notas altas devem-se ao fato dos cursos de graduação e 250 

especialização serem focados no desenvolvimento regional, para público específico, que a 251 

UEPG vem buscando atuar mais efetivamente, como no caso do curso de Tecnólogo em 252 

Mineração, voltado especialmente para o Município de Cerro Azul que trabalha com 253 

aquela atividade, dessa forma, impactando de maneira pontual no desenvolvimento da 254 
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cidade e da região; reforçou convite para as formaturas institucionais, lembrando que as 255 

mesmas seriam realizadas no Clube Princesa dos Campos - Verde, justificando a 256 

impossibilidade do Cine-Teatro PAX, devido a problemas no telhado e informou que já 257 

estavam sendo tomadas as providências para resolver o problema. Na sequência, fazendo 258 

uso da palavra, o Conselheiro Giovani Marino Favero compartilhou que, no final do mês 259 

de maio no encontro estadual dos Pró-Reitores de Pesquisa e Pós-Graduação, que contou 260 

também com a presença de grandes nomes da FINEP, a UEPG recebeu elogios daquele 261 

órgão, pela competência nesses últimos quatro (4) anos reavendo e entregando todas as 262 

obras que estavam paradas e informou que no mês de agosto viriam fazer uma visita 263 

para observar in loco todas essas obras; agradeceu o empenho de todos da Instituição que 264 

se dedicaram e trabalharam para a finalização dessas; em seguida informou que havia 265 

encaminhado convite a respeito de uma nova plataforma denominada SciVal 266 

desenvolvida pela empresa Elsevier, que ficará disponível para teste gratuito entre os dias 267 

treze de junho a treze de julho; explicou tratar-se de uma plataforma de gestão de 268 

pesquisa com busca pelo mundo todo e que por se tratar de uma plataforma cara, 269 

existiria a expectativa de uma solicitação coletiva para que a CAPES adquira e 270 

disponibilize essa plataforma para as Instituições; solicitou a divulgação por parte dos 271 

Conselheiros. Na sequência a Conselheira Fabiana Postiglione Mansani solicitou registrar 272 

e parabenizar a equipe do “Programa DES - Docência no Ensino Superior” da UEPG que 273 

participou da organização do evento:  “II Encontro Estadual de Docentes Universitários: 274 

Desafios em tempos de aprendizagem complexa”, destacando a coordenação da 275 

professora Graciete Tozetto Goes pela UEPG, juntamente com as Universidades Estaduais 276 

de Londrina - UEL e do Centro Oeste - UNICENTRO, cujo evento ocorreu na UEL nos dias 277 

dois e três de maio e que contou com a presença de dois grandes nomes no cenário da 278 

docência universitária, os professores José Carlos Libâneo e José Manuel Moran. O 279 

Presidente igualmente parabenizou os organizadores do evento e justificou sua não 280 
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participação, tendo em vista outros eventos, entretanto ressaltou a importância desse 281 

projeto, principalmente num momento que se exige uma reflexão sobre o fazer 282 

universitário. A Conselheira Eunice da Silva Novais questionou ao Conselheiro Giovani 283 

Marino Favero se a plataforma citada iria trabalhar apenas com os dados da pesquisa, 284 

ou se com os resultados também. O Conselheiro Giovani Marino Favero explicou que a 285 

pesquisa poderia ser bem ampla, conseguindo encontrar também os colaboradores dos 286 

pesquisadores, dessa forma ampliando não somente a bibliografia como também a rede 287 

de contatos; que a plataforma faria uma busca pelos currículos Lattes de todos os 288 

docentes referente a tudo que estiver envolvido na produção docente. O Senhor 289 

Presidente expôs ser importante a participação no treinamento, para esclarecer todas as 290 

dúvidas. Não havendo nada mais a tratar, às nove horas e quarenta minutos, a 291 

Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, 292 

eu, Ilse Renate Lauer Sanson, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, 293 

que depois de aprovada será assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos Superiores da 294 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, seis de junho de dois mil e vinte e dois. 295 
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